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黒川吉一　会員 誕生祝ありがとうございます

富田秀彦　会員 地区大会への参加ありがとうございました

坂本会員よりニコニコ献金報告
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水曜日　１２：３０～１３：３０例会日

会会会会 長長長長 挨挨挨挨 拶拶拶拶

先日の地区大会参加した皆さん、お疲れ様でした。

銀座RC市川RI会長代理の話、ケントギルバートの講演、色々

と思う事がそれぞれあったと思います。

講演が終わっても最後まで参加者全員で聴講してたのは

我々音更rcだけでしたね。北見と言えば塩ホルモン、焼肉屋

が街中に沢山ありました。締めの蕎麦、ラーメンはよくある事

ですが、締めの焼肉は久しぶりに満足するものでした。

しかし、その後にスープカレーを完食した村瀬会員には脱帽

です。少ない参加者でしたが、それなりに楽しいひと時ではな

かったのでしょうか？今度は来月白糠との合同例会も白糠で

開催されます。美味しい魚を食べながらたまにはロータリー談

義でもしましょう笑！

今年の世界大会はアトランタ、ジョージア州で開催されます。

その次はカナダとなって多くの方が参加する予定となっていま

すが、アトランタにもいってみませんか？

ニコニコ献金



 

クラブ協議会では各委員会活動について報告を行いました

北見で行われた地区大会の報告を富田幹事よりスライドを交えてありました。

富田幹事よりRI第2500地区　地区大会報告 クラブ協議会

富田幹事より会務報告

前回 37

今回 37

次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定次週プログラム予定

月曜日>　広 尾 Ｒ Ｃ：日高信金広尾支店２Ｆ　  　<水曜日>　音 更 Ｒ Ｃ：ハピオ木野コミュニティーホール    <木曜日>　足 寄 Ｒ Ｃ：足寄銀河ホール

　　　　　帯広南ＲＣ：北海道ホテル                               帯 広 Ｒ Ｃ：ホテルノースランド帯広　　　　　　            清 水 Ｒ Ｃ：清水町中央公民館

<火曜日>　芽 室 Ｒ Ｃ：めむろーど２ＦセミナーホールⅡ    　上士幌ＲＣ：川 村 会 館　　　　　　　　　　　　           帯広西ＲＣ：北 海 道 ホ テ ル

　　　　　帯広東ＲＣ：帯広ワシントンホテル　　　　　　                          　<金曜日>　帯広北ＲＣ：ホテルノースランド帯広

発行元：音更ロータリークラブ　会報委員会 今月の会報担当者： 岡本

岡本清司、竹田晋二、小野彰也、守護雅富、作田英実、大和志郎、室谷直義、若原幸紀
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１１月　２日 (水）　休会

１１月　９日 (水）　卓話/ロータリー財団月間/理事会➄　　　 　（ロータリー財団委員会）

１１月１６日 (水）　卓話　　　　　　　　　　　　　　　　　 　（クラブ会報委員会）
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